


会议决定：学院外聘员工工资暂时都由工程硕士学院部分支出，

要加快向人事处报告请求重新核定编制，使编制数与学院学生人数增

长相适应。

七、会议研究了学科建设工作

会议听取了一流专业申请工作汇报，会议决定：继续加大对弱势

专业的扶持力度，确保电子、自动化专业 2020 年申报的一流专业。

八、会议研究了国有资产管理问题

会议听取了有关国有资产管理工作汇报。会议认为：1、学院目

前的 11 个实验室，都应该配置固定的管理人员，管理人员实施坐班

制；2、学院应建设设备储备库，对于要购置的设备应有长期计划，

有资金时直接从储备库中计划购买。会议要求：1、要重点对研究生

工作室中的设备进行清查建账；2、要确保每个教师都有工作台位，

教师的工作台位安排全部上墙公布；3、加快设备管理和共享平台的

建设；4、加强对实验员的管理与考核。

出席：符慧林 丁 丹 樊绍胜 唐 欣 夏向阳 李泽文

请假：杨洪明 吴文斌

记录：周 卓


